

TONDABAYASHI

Tondabayashi City Public Relations

広報とんだばやし

2021
令和3年

1

No. 852

絆

「昨年、皆様より「みんなでコロナを乗り越えよう」と、たくさん励ましを賜り、厚くお礼申し上げます。本年も、「市民とともにつくる。市民が幸せになる。市民本位の市政」の実現に向け、アフターコロナを見据えた新たなまちづくりを全力で取り組んでまいりますので、皆様の一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

富田林市長 吉村 善美



南齋 哲平市議会議長

吉村 善美市長



「コロナに勝つ！」農業公園サバーファームでは恒例、葉牡丹で作った干支「丑」が、コロナを共に乗り越えるメッセージと共に来場者を出迎えています。



富田林
ありがとう70年
これからも富田林

みんなでコロナを
乗り越えよう！

今月の主な内容

- コロナ禍をともに乗り越える—新たな対策を実施します・・・P 2～3
- 岩手県大槌町と基本協定を締結・・・P 4～5

本市の人口と世帯数 (令和2年11月30日現在) 人口 11万32人 (男性5万2013人、女性5万8019人) 世帯数 5万1567世帯



市ウェブサイト



とんだばやしメール



facebook



twitter



LINE 公式アカウント



note